



**Gemeinde Celerina
Vschinauncha da Schlarigna**

Finanzreferendum

Der Gemeindevorstand Celerina/Schlarigna hat mit Datum 24. Februar 2025 zu folgendem Geschäft Beschluss gefasst:

Seit einigen Jahren gibt die Zukunft des Bahnbaus beim Olympia Bob Run St.Moritz-Celerina zu denken, einerseits werden die Verantwortlichen des Bahnbaus auch älter und der Nachwuchs ist nicht einfach zu finden und andererseits wirken sich auch die klimatischen Veränderungen mit vielfach höheren Temperaturen negativ auf die Festigkeit des Bahnkörpers aus. Der sehr milde Februar 2024 ermöglichte nur noch eine beschränkte Nutzung der Bahn und erforderte auch eine frühere Schliessung. Der laufende Winter 2024/25 sieht bedeutend besser aus. Dies zeigt, dass die Natureis-Bobbahn sicher in den nächsten Jahren mit gewissen Einschränkungen als solche gebaut werden kann. Diese Vorzeichen führten aber auch dazu, dass sich die Betriebskommission Gedanken zu Abklärungen von möglichen künstlichen Kühlungs-Ergänzungen mit Vereinfachung des Bahnbaus und des Unterhalts und zur Sicherstellung der Betriebs-Saison macht. Auf Antrag der Betriebskommission und in Rücksprache mit dem Gemeindevorstand St.Moritz hat der Gemeindevorstand Celerina einen Vorstandskredit von CHF 28'000.00 (1/3 der Gesamtkosten) für die Erstellung einer Machbarkeits-Studie für eine künstliche Kühlung durch bewährte Ingenieure und Kühltechniker gutgeheissen.

Gemäss Art. 23 Gemeindeverfassung unterliegt dieser Entscheidung dem Finanzreferendum.

Die Referendumsfrist beträgt 30 Tage und läuft vom 05. März 2025 bis zum 03. April 2025.

Gemeindevorstand Celerina/Schlarigna

Celerina, 04. März 2025